

Le collège Fantin Latour en finale à Paris !

Après 9 mois de travail et une présélection régionale les 8 élèves de la classe de 3^{ème}3 du collège Fantin Latour de Grenoble, accompagnés de leurs enseignantes Mme Bourbon-Fourt et Mme Aubry, ont fini 3^{ème} à l'issue de la finale qui avait lieu à Paris au Ministère de l'Education Nationale le 4.6.14, et qui regroupaient des classes venues de toute la France (Amiens, Lille, Bordeaux...).



Les Olympes de la Parole est un concours organisé par l'AFFDU (Association française des femmes diplômées des universités) en partenariat avec le Ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, avec le Ministère des Droits des Femmes, de la Ville, de la Jeunesse et des Sports et avec le Haut Conseil à l'Egalité entre les Femmes et les Hommes. Le nom « Olympes » fait allusion aux **Olympiades** et aussi à **Olympe de Gouges**, première femme à avoir écrit une « **Déclaration des droits de la femme** » au moment de la Révolution Française. Le sujet 2013/2014 portait sur l'émancipation des femmes dans la société à travers le sport. A travers un dossier, une saynète, et leurs expériences personnelles les élèves ont su mettre en valeur leur réflexion sur sujet qui les a particulièrement motivés tout au long de l'année.